



Historia reconocerá a Yunes, dice

# Sheinbaum felicita a senadores por reforma

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, felicitó a los senadores por la aprobación de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), pero particularmente reconoció al panista Miguel Ángel Yunes Márquez por ceder su voto a la Cuarta Transformación.

A la salida de su casa de transición, la próxima mandataria federal negó las acusaciones hechas por algunos opositores, respecto a que hubo amenazas en contra del senador veracruzano para obligarlo a votar junto a Morena, Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecológico de México (PVEM).

EL DATO

**EL DIRIGENTE** nacional de Morena, Mario Delgado, destacó que ahora, con la reforma judicial, los inversionistas extranjeros tendrán certeza jurídica y Estado de derecho.

Cuestionada sobre los calificativos de "traidor" hechos por parte de integrantes del Partido Acción Nacional (PAN) tras su voto a favor, dijo que fue una decisión informada.

"Éso es lo que piensan ellos (PAN), yo creo que tomó una buena decisión y la historia se lo va a reconocer... Es una decisión que él toma y además informada, porque hace un posicionamiento muy claro, muy, muy claro de por qué la está apoyando. Fue una buena reflexión la que hace él", declaró.

Sheinbaum cuestionó asimismo las manifestaciones de estudiantes y trabajadores del Poder Judicial que antier se registraron en el Senado de la República, por considerar que no fueron pacíficas.

"Ahora, eso de que el pueblo está protestando, pues es un decir ¿no?, por que fueron, además, de manera muy, la manera en que irrumpieron ahí en el Congreso no fue pacífica que digamos, pero

**LA PRESIDENTA** electa considera que el veracruzano emitió un "posicionamiento muy claro" sobre su apoyo a la enmienda; si sigue el paro, que trabajadores no cobren su salario, señala



LA PRESIDENTA electa, a su salida de la casa de transición, en imagen de archivo.

**“ES UNA DECISIÓN** que él toma, y además, informada, porque hace un posicionamiento muy claro de por qué la está apoyando. Creo que él tomó una buena decisión y la historia se lo va a reconocer”

**CLAUDIA SHEINBAUM**  
Presidenta electa

bueno, son cosas que se dan", criticó la futura titular del Ejecutivo.

Antes, mediante sus redes sociales, la próxima mandataria federal aseguró que con esto se fortalecerá la impartición de justicia en el país.

"El régimen de corrupción y privilegios se queda cada día más en el pasado y se construye una verdadera democracia y un verdadero Estado de derecho. *Demos* significa pueblo, *krátos*: poder. El poder del pueblo", escribió.

Más tarde, tras reunirse en Palacio Nacional con el Presidente Andrés Manuel López Obrador e integrantes de la

Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), dijo que dialogó con el mandatario sobre la aprobación de la reforma.

"Platicamos nada más de que se habla aprobado, y de que ya se está aprobando en los estados y que es muy bueno", dijo Sheinbaum Pardo.

Asimismo, comentó que los fideicomisos del Poder Judicial podrían servir para financiar la implementación de la reforma, dado el costo que implicará renovar a jueces, ministros y magistrados.

"Sí, en la reforma está la desaparición de los fideicomisos, no se les olvide, del Poder Judicial, de la Suprema Corte. Creo que son tres fideicomisos, pero lo reviso para tener la certeza", declaró.

Finalmente, descartó que las protestas de integrantes del Poder Judicial que tienen bloqueada la Cámara de Diputados sea un impedimento para tomar protesta: "No, se va a resolver".